les Affaires étrangères et le Commerce extérieur, j'ai tenu au cours de plusieurs de mes voyages à l'étranger à inviter des gens d'affaires canadiens, qui ont des intérêts particuliers dans les régions visitées, à se joindre à moi. Cette démarche a toujours été couronnée de succès et je suis heureux de constater qu'il y a un certain nombre de gens d'affaires canadiens ici avec moi aujourd'hui au Caire. Je veux travailler à étendre le nombre d'entreprises canadiennes qui sont impliquées au niveau international. Nous devons oeuvrer pour créer le plus d'opportunités mutuellement bénéfiques possibles.

En ce qui vous concerne, l'expansion de vos exportations au Canada est encourageante. Vos ventes de produits non-pétroliers sur notre marché ont augmenté régulièrement ces dernières années. L'Agence canadienne de développement international aide la Banque égyptienne pour le Développement des Exportations à encourager la production et l'exportation de vos produits au Canada. Je peux vous dire que vos produits sont très bien accueillis chez nous.

J'aimerais rendre hommage au travail de pionnier du Conseil des Gens d'Affaires Egypte-Canada. Depuis sa création en 1981, il a assuré aux gens d'affaires un forum où ils peuvent se rencontrer et discuter. Il a fait de nombreuses recommandations importantes à nos deux gouvernements. Il a créé un climat de confiance et d'amitié qui sert bien les intérêts de nos deux pays. Il ne fait aucun doute que le Conseil jouera un rôle encore plus important à mesure que nos relations continueront de s'intensifier.

Ayant été moi-même le témoin de la générosité des Egyptiens, j'aimerais vous inviter ainsi que vos familles à venir au Canada pour vous rendre compte vous-mêmes de la chaleur de notre peuple.

Cette année est idéale. Le Canada attend en effet des visiteurs du monde entier à l'occasion d'Expo 86 qui doit s'ouvrir à Vancouver. La Foire internationale des Transports et des Communications a beaucoup à offrir aux visiteurs, ne serait-ce que par le cadre magnifique de la côte ouest, bordée par le bleu de l'océan Pacifique, et dominée par les montagnes.

Je vous remercie de votre aimable hospitalité. J'ai été heureux de vous rencontrer et de vous connaître.